



8 Pièces

225 m²

Réf. 0405

895 000 €

Arles

Maison à vendre (13200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un très bel environnement de nature, entouré de champs et prairies, Maison style "Mas" très agréable de 2004 située sur un très beau terrain de 4000 M2 arboré d'oliviers, cyprès, et d'essences méditerranéennes offrant un bel espace détente et piscine avec ses terrasses dallées en pierre des Baux de Provence. Maison construite avec des matériaux traditionnels (Vide sanitaire, briques rouges et plâtre, belles poutres bois...). Maison avec hall d'entrée, wc avec lave mains, salon avec cheminée en pierre, poutres et belle hauteur de plafonds, salle à manger et grande cuisine aménagée, avec ...

In a very beautiful natural environment, surrounded by fields and meadows, very pleasant house from 2004 located on a very beautiful plot of 4000 m2 planted with olive trees, cypresses, and Mediterranean species offering a beautiful relaxation area and swimming pool with its terraces paved with stone from Les Baux de Provence. House built with traditional materials (crawl space, red bricks and plaster, beautiful beams...). House with entrance hall, wc with washbasin, living room with stone fireplace, beams and high ceilings, dining room and large fitted kitchen, with East bay window opening ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

